

KIM

Rutan Blora Gelar Acara Pelepasan Purna Bakti Pegawai

Dheny Window - BLORA.KIM.WEB.ID

Aug 13, 2024 - 16:03



Rutan Blora Gelar Acara Pelepasan Purna Bakti Pegawai

Blora - Purna tugas merupakan suatu hal spesial bagi tiap pegawai karena dengan ini menandai keberhasilan seorang dalam melaksanakan tugas selama masa pengabdian serta menjadi momen haru karena suatu instansi pastinya akan kehilangan salah satu pegawai yang sudah berpengalaman dan andal dibidangnya.

Dengan ini Kepala Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora, Budi Hardiono, memimpin kegiatan Pelepasan Purna Bakti 1 (satu) orang Pegawai atas nama Suwono, Selasa (13/08/2024). Bertempat di Aula Rutan Blora, dan dihadiri seluruh Pejabat Struktural, seluruh Pegawai Rutan Blora, dan seluruh undangan pensiunan Rutan Blora guna mengikuti jalannya kegiatan yang berlangsung dengan penuh suasana kekeluargaan.



Ka.Rutan Blora Budi Hardiono mengucapkan selamat dan memberikan apresiasi terhadap pengabdian yang telah diberikan oleh Pegawai atas nama Suwono serta menambahkan bahwasannya diperlukan integritas yang tinggi agar seorang Pegawai dapat sukses hingga memasuki masa pensiun atau purna tugas.

"Tidak semua dari ASN seperti kita dapat sukses hingga memasuki masa pensiun. Diperlukan integritas yang tinggi dan etos kerja yang baik sehingga seorang ASN dapat selamat sampai ke masa pensiun. Semoga kita dapat sukses mengikuti jejak beliau, " ujar Budi.



Tak hanya dari Ka.Rutan Blora yang memberikan selamat serta sambutan kepada Purnawirawan namun seluruh perwakilan pegawai yang diwakili oleh Kepala Sub Seksi (Kasubsi) Pengelolaan Eko Prasetyo Hanggoro juga memberikan selamat dan rasa terimakasih sudah menjalankan tugas bersama dan menjadi satu bagian keluarga besar Rutan Blora. "Segala waktu yang sudah dilalui saat kerja bersama dan teladan-teladan yang Kami dapatkan tentunya akan selalu Kami ingat dan semoga Pak Wono selalu sehat, dan sukses di hari tuanya serta selamat berkumpul dengan keluarga. " ujar Eko.



Kegiatan pelepasan yang diwarnai dengan rasa kebanggaan dan bercampur haru karena semua kenangan bersama yang telah dilalui serta segala tutur dan ilmu yang telah ditularkan dan disampaikan oleh sang purnawirawan menambah kesan kehilangan bagi seluruh lapisan pegawai di Rutan Blora.



Tampak perwakilan Pejabat dan seluruh Pegawai memberikan ucapan selamat memasuki masa pensiun kepada Bapak Suwono, serta kegiatan ditutup dengan saling bersalaman dan memberikan bingkisan hadiah perpisahan kepada sang purnawirawan beriringan dengan doa kebaikan yang tercurah dari seluruh pegawai Rutan Blora.